

GULTURAL ATAVA INFORMA====CULTURAL ATAVA

!!! FELIZ AÑO NUEVO !!!

=====Nº 57 Año 2/7-1-78/=====CULTURAL ATAVA

Pintada, no vacía;

pintada está mi casa

del color de las grandes

pasiones y desgracias

Miguel Hernandez

!!! FELIZ AÑO NUEVO 1978!!!

Ya se encuentra entre nosotros otro nuevo año. Ya hemos comido las uvas con esa singular alegría que caracteriza el transito a una nueva época traerá consigo infinidad de sorpresas y novedades.

Sería difícil hacer a través de estas breves líneas un balance de lo positivo y negativo que supuso para el pueblo de Yáteva el pasado y cercano año 1977, no obstante queremos recordar desde aquí a esa Biblioteca que surgió por esfuerzo y dedicación de unos señores; a esas elecciones que dieron paso a la "democracia"; al auge musical llevado a cabo por la Banda Municipal.etc.etc.etc.

Nosotros desde aquí, agradecemos a todos su colaboración con la "hoja" y les deseamos un feliz año 1978.

Editorial.

!!!! HA MUERTO CHARLOT!!!

Nochebuena, día de Navidad, dos palabras que llenan unas horas asociadas normalmente a la alegría, la tranquilidad, la paz, la esperanza, etc.

Este año LLENOS también de tristeza, de nostalgia, por la muerte de un simbólico "vagabundo" del cine, de un marginado que supo encontrar su camino

Ocupó su tiempo y espacio como todo trabajador debe hacer... hablamos de Charles Chaplin un británico que nosotros preferimos llamar simplemente "Charlot", con su bastón, su bigote, su sombrero y su chaleco, supo hacer y llenar una etapa del cine, en la que resultaba muy difícil lograr algo trascendente.

Así ha quedado para siempre, dentro de nosotros, de la sociedad, de la cultura y como no dentro del "CINE". Charlot.

Loli

REQUIEM POR UNA ENTREVISTA

Ocupando este mismo hueco, el lector debería haber encontrado una entrevista realizada al Sr. Alcalde. Desgraciadamente, en lugar de las declaraciones de la primera autoridad local, solo puede aparecer unas reflexiones surgidas cuando las personas que pretendíamos cambiar impresiones con Don Ricardo solo pudimos obtener una amable y razonada, a su forma pero razonada, negativa. Nuestra intención era exclusivamente informar a los lectores, o mejor, servir de medio a esa información servida por el Sr. Alcalde. Dadas las circunstancias, lo único que podemos hacer llegar a ustedes son nuestras impresiones tras abandonar la Casa Consistorial.

Pensamos que es nefasto, o cuando menos triste, que nuestro Alcalde, según sus propias palabras, no tenga nada que decir y solamente unas ganas locas de abandonar el sillón de la Alcaldía. ¿?. D. Ricardo nos dió una impresión pobre, la de un hombre sin ilusiones dedicado a cuentar etapas. Ya calcularán ustedes hasta donde puede llegar un pueblo, si su primera autoridad está tan cansada que ni aún fuerzas para hablar posee. Pensamos que cuando la conciencia

se tiene tranquila es un error callar alegando que hablar suponia facilitar las criticas.Precisamente ese temor a la critica,ese mutismo prolongado ha sido y es el primer enemigo de la democracia(perdón por la palabra) y y el arma mas esgrimida por la Santa Derecha.

Y para seguir sin decir nada,anablemente se nos dijo que las personas "dignas" no escriben en esa "hoja".Por dignos nos tenemos Sr, Alcalde,aunque no llevemos pegada la etiqueta que lo garante,y la única duda que nos asalta en estos morietos es saber si para escribir en la HOJA hay que inclinarse o ponerse de puntillas.

Conveniente sería r saltar que es ínutil ignorar evidencias y en este sentido LA HOJA es palpable,en el trabajo,la comunicación,y la cooperación económica y técnica de todo un pueblo que por ello debe sentirse orgulloso .Las excepcio es no nos interesan,ignorar la venda que cubre sus ojos es problema suyo.

LA HOJA sin censuras que evitan las "gorrinas" como proponía el Sr, Alcalde,esta abierta,con su papel en blanco,a quien tenga cosas que decir y tambien al Sr, Alcalde , " si cambia de opinión o tiene algo que de ir.
José Modesto y Juanito

* Una vez más queremos añadir que,la Hoja no se hace responsable de los artículos escritos en ella,ni se identifica con los mismos.

----- La Redacción -----

YATOVA NO PROGRESA

¿Qué le ocurre a Yateva? Hace unos años en el pueblo había ambiente.Se formó una discoteca,no muy buena,pero era nueva y estaba mejor;venian jóvenes de pueblos cercanos.Ahora para variar y en lugar de quedarnos en nuestro pueblo,nos vamos a otros;!Como vamos a ayudar así a Yateva! lo que hacemos es contribuir a q e el pueblo vaya decayendo.Los domingos,cuando la poca gente que queda acuí,va a pasear ó a la "discoteca",venos que no hay ambiente,las calles están vacías,en la "discoteca" no hay casi nadie,los motivos están super claros.¿Se le puede llamar a esto "discoteca"?quizás un corral pero siempre con pocas gallinas.!Ché!!Ponganos remedio a esto!Con las cosas que se podrían hacer,por ejemplo:poner aseos,pintar é nuevo las paredes,poner más y mejores asientos...etc.etc..Se comprende que no hay dinero,pero,¿no hay ganancias?además,podría os poner algún dinero para contribuir a la reforma.!Podríamos poner cada uno su grano de arena!

También,una cosa que no se necesita muo o dinero,es que podrían cambiar las cintas,con mejores canciones y que no pase como ahora,que,entre canción y canción,se puede oír un anuncio de la radio.Las canciones lontas són malas,los que nos ofender a nadie,pero cada vez salen canciones nuevas,y ahí siempre salen las tismas..

Conclusion s:Reforma inmediata y !juventud! este pueblo es tan yusetro como nuestro!no hay q prosperar a otros pueblos mientras el nuestro decée Que no se diga la frase que tanto qíos "si el futuro es la juventud",nunca futuro nos espresa"!demostremos que queremos a Yateva!Con una cosa tan sencilla de hacer,realmente ayudriamos a nuestro pueblo.ES UNA OPINION

Carmen y Rosa